

Jeu 2 Octobre 2008

## La cloche de Marthille hissée dans le clocher



La "petite dernière" devrait émettre son premier gong en fin de semaine.

C'est fait. "Thérèse" a rejoint ses deux aînées, Jeanne d'Arc et Marie en haut du clocher de l'église de Marthille hier matin. Hissée avec toutes les précautions d'usage par les spécialistes de la société Bodet de Saint-Nicolas-de-Port (54), la cloche qui pèse 520 kg a remplacé l'autre "Thérèse", trop abîmée et présentant une fissure de plus de 70 cm. La cloche a été élevée à l'intérieur du clocher via un ingénieux système de treuil. « Je m'appelle Thérèse, je remplace ma grande sœur endommagée... » : ainsi débute le texte gravé sur l'instrument, précisant également qu'elle a été bénie par Mgr Raffin, et que le curé de la paroisse est Patrick Bence et le maire Gérard Hiéronimus. Sur la première "Thérèse" datant de 1922, le nom du curé de l'époque apparaît, il s'appelait alors Théophile Freling. L'occasion de rappeler que Marthille a eu un curé jusqu'au début des années 1980. L'ancienne cloche a quant à elle fait ses adieux au village et devrait être fondue. "Thérèse" sonnera avec ses deux grandes sœurs en fin de semaine, si tout va bien.